



ensemble cosmedin

Hildegard von Bingen

Jutta von Sponheim

„Im Dreischritt
brennender Liebe“

Konzert mit Lesung

Freitag, 5. September, 20 Uhr

Klosterkirche Sponheim

Eintritt frei (Kollekte)

ensemble cosmedin

Stephanie Haas Gesang, Rezitation, Percussion

Christoph Haas Streichpsalter, Langhalslaute, Glocken,
Rahmentrommeln, Percussion



Hildegard von Bingen ist heute weltweit bekannt. Ihre Zeitgenossen waren gleichermaßen von ihr fasziniert wie Menschen, die heute nach spiritueller Orientierung, Ganzheit und Heilung suchen. **Jutta von Sponheim** war Hildegards wichtigste Lehrerin. Von ihr lernte sie Lesen, Schreiben und den Psalmengesang. Die von Juttas Bruder gestiftete romanisch-gotische Klosterkirche in Sponheim zählt zu den bedeutendsten Bauwerken der Nahe-Region.

Mit subtil leidenschaftlichen Interpretationen entfaltet das **Ensemble Cosmedin** die meditative Schönheit mittelalterlicher Sakralmusik. Ihre berührende Intensität öffnet neue Zugänge zu Alter Musik. **Stephanie Haas**, herausragende Interpretin mittelalterlicher Gesänge, und **Christoph Haas**, weltoffener und weltweiser Musiker, interpretieren Gesänge der Hildegard von Bingen und lesen Texte aus Juttas Lebensbeschreibung, aus Briefen und Visionsschriften.

Veranstalter: Pfarrgemeinde St. Martin
Info: www.ensemble-cosmedin.de